
Siracusa.  Bus  navetta
gratuiti  da  domenica  in
Ortigia: collegamenti da Von
Platen e nell'isolotto
Da domenica tornano in Ortigia i bus navetta. Un servizio di
trasporto  che  sarà  gratuito  e  che  resterà  attivo  fino  al
prossimo 15 ottobre.

Ad annunciarlo, questa mattina, il sindaco, Francesco Italia e
l’assessore Maura Fontana. Il servizio, con mezzi Ast, sarà
utilizzabili durante gli orari di Ztl, dalle 7 alle 2 della
notte successiva, con una differenziazione di numero di bus
nelle diverse fasce orarie. Si partirà dal parcheggio Von
Platen, arriverà alla zona archeologica, alle aree di sosta di
piazza Adda e Corso Gelone. Si immetterà quindi sulla corsia
preferenziale  di  via  Malta,  arriverà  alla  fermata  di  via
Chindemi, per poi uscire.
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Un bus navetta da sei metri circolerà, invece, all’interno di
Ortigia.
“Partiremo  con  questo  servizio-  commenta  il  sindaco-  ad
integrazione di quello erogato dall’Ast. I bus avranno una
capacità di 50 posti ciascuno. Il collegamento sarà attivo
tutta la settimana tra la zona archeologica e Ortigia. Si
tratta di un’iniziativa sperimentale- prosegue Italia- Avremo
modo, fino a metà ottobre, di garantire un servizio che sarà
completato dalla navetta da impiegare nell’isolotto”.
“Anche con i ritardi dettati da norme dell’ultimo momento e
problematiche legate al Covid, che non ci hanno dato alcuna
certezza e quindi sul rischio di spendere somme magari poi non
utilizzabili-aggiunge  l’assessore  Fontana-  siamo  riusciti  a
mettere in piedi servizi importanti, anche nella prospettiva
di un prolungamento della stagione turistica fino ad ottobre”.


